

Herren Kreisliga Gruppe B

TTSG Sörgenloch/Zornheim VI : TuS Nackenheim
Dienstag, 12.09.2023, 19:30 Uhr

Hayer tütet den Sieg für die TTSG Sörgenloch/Zornheim VI ein

Im Spiel der Herren Kreisliga Gruppe B traf die TTSG Sörgenloch/Zornheim VI am Dienstag, den 12. September im 6. Saisonspiel auf den TuS Nackenheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 25:10 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Schmitz und Henß.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Die richtige Taktik hatten Marx / Hayer beim Sieg in drei Sätzen gegen Bronder / Bastian von Beginn an. Schmitz / Henß hatten ihre Gegner Schroff / Noll-Schreiner beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0-Erfolg gelang es Volker Marx die Gastspielerin Katharina Bronder in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen Norbert Hayer letztlich im Repertoire, um Dietrich Schroff final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 7:11, 11:13. Das musste man neidlos anerkennen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Rüdiger Schmitz war im Einzel gegen Reinhard Noll-Schreiner nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Gregor Henß und Mathias Bastian, ehe sich der Spieler der TTSG Sörgenloch /Zornheim VI mit 11:7, 9:11, 5:11, 13:11, 11:7 durchsetzen konnte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Den Sieg von Dietrich Schroff konnte Volker Marx im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die richtige Taktik hatte Norbert Hayer hingegen beim 3:0-Erfolg gegen Katharina Bronder ab dem ersten Ballwechsel. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Auf dem falschen Fuß erwischte Rüdiger Schmitz seinen Gegner Mathias Bastian beim überzeugenden 3:0-Gewinn. Da gab es nichts zu rütteln. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Gregor Henß gewann gegen Reinhard Noll-Schreiner mit 3:2. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für die TTSG Sörgenloch/Zornheim VI die Halle.

Durch diesen Sieg hat die TTSG Sörgenloch/Zornheim VI in der Saison nun einen Saison-Sieg, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 21.09.2023 gegen die SG Selzen/Köngernheim bevor. Für den TuS Nackenheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TuS Lörzweiler am 20.09.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:10 geht.

Statistik:

TTSG Sörgenloch/Zornheim VI

Doppel: Marx / Hayer 1:0, Schmitz / Henß 1:0

Einzel: V. Marx 1:1, N. Hayer 1:1, R. Schmitz 2:0, G. Henß 2:0

TuS Nackenheim

Doppel: Bronder / Bastian 0:1, Schroff / Noll-Schreiner 0:1

Einzel: D. Schroff 2:0, K. Bronder 0:2, M. Bastian 0:2, R. Noll-Schreiner 0:2

